

## Antiguos militares y voluntarios de Cruz Roja organizan un almuerzo de convivencia

22/04/2023



Al acto han acudido 57 personas | J.C.

La 1ª jornada de convivencia de antiguos componentes de Cruz Roja se ha celebrado esta mañana en el Bar Cecilio, ubicado en el polígono Campo Alto. El evento ha estado organizado por la Delegación Valenciana de la Asociación Española de Veteranos de las Brigadas de Tropas de Socorro.

Se ha rendido homenaje al veterano más longevo de Cruz Roja, y que sigue en activo, Lorenzo Mas, entregándole una botella de vino personalizada. Obsequio que también ha recibido el actual presidente de Cruz Roja Elda, Ismael J. Estevan. Además, el almuerzo ha comenzado con un brindis en honor por todos los compañeros que no han podido asistir, pero en especial, a todos los que ya no están.



El miembro más veterano, Lorenzo Mas, ha sido homenajeado | J.C,

Al acto han acudido 57 antiguos miembros, entre los que se encontraban militares de las primeras promociones

cedidas por el Ejército a Cruz Roja en los años 70, así como militares de últimos reemplazos hasta que Cruz Roja pasó a ser ONG en 1988. También voluntarios y componentes de Cruz Roja de Juventud de aquellos

tiempos. A la finalización del acto, uno de los componentes, José Maya, ha leído unas palabras de agradecimiento a todos los asistentes, así como a Pedro Ochoa y Lorenzo Mas, que han sido los organizadores de este primer encuentro.